

Valencia, capital de la investigación operativa - Las Provincias - 07/07/2018

Valencia, capital de la investigación operativa

INNOVACIÓN

∴ **EFE.** Cerca de 2.500 expertos en investigación operativa, procedentes de 77 países, se reunirán a partir de mañana y hasta el miércoles en Valencia para abordar los últimos avances de esta disciplina en el Congreso Internacional Euro 2018, organizado conjuntamente por la Universitat Politècnica de València (UPV) y la Universitat de València. La investigación operativa se encarga de aplicar métodos complejos de optimización a la resolución de problemas que surgen en la gestión de grandes sistemas.
